

Identifikasi Praktik Cerdas terkait Adaptasi terhadap Perubahan Iklim

Sebagai rangkaian persiapan Diskusi Regional BaKTI dan Forum Kawasan Timur Indonesia yang bertema 'Adaptasi Terhadap Perubahan Iklim untuk Pulau-pulau Kecil di KTI', yang akan diadakan di Lombok, 17-19 Oktober 2011, saat ini Yayasan BaKTI dan Forum Kawasan Timur Indonesia (FKTI) tengah melakukan identifikasi praktik cerdas yang terkait dengan usaha-usaha adaptasi terhadap dampak perubahan iklim.

Praktik cerdas adalah sebuah upaya atau kegiatan yang berhasil dilakukan untuk menjawab tantangan pembangunan tertentu, dalam hal ini dampak dari perubahan iklim yang dihadapi oleh sebuah komunitas di daerah tertentu dan atau upaya adaptasi komunitas terhadap perubahan iklim. Praktik cerdas ini bisa berupa, namun tidak terbatas pada:

1. Inisiatif kelompok masyarakat yang secara langsung merupakan usaha adaptasi terhadap dampak perubahan iklim yang sedang berlangsung di wilayah tempat komunitas tersebut berada.
2. Inisiatif yang didorong oleh lembaga swadaya masyarakat atau organisasi masyarakat sipil yang kemudian dijalankan oleh kelompok masyarakat yang bersangkutan, yang merupakan upaya adaptasi terhadap dampak perubahan iklim terhadap keberlanjutan kehidupan masyarakat.
3. Inisiatif yang dilakukan oleh pemerintah daerah (provinsi atau kabupaten) yang ditujukan untuk mengurangi dampak negatif dari perubahan iklim terhadap masyarakatnya. Inisiatif yang dimaksud dapat berupa program yang sedang berjalan dan dapat diukur hasilnya, atau seperangkat kebijakan yang sedang diterapkan dan berpotensi besar mengurangi dampak dari perubahan iklim terhadap keberlanjutan kehidupan masyarakat.
4. Inisiatif yang dilakukan oleh sektor swasta yang mendukung upaya keberlanjutan kehidupan masyarakat yang sedang mengalami dampak dari perubahan iklim. Misalnya, sertifikasi produk pertanian atau perikanan, pengolahan rumput laut, bahan dasar kosmetik dan obat-obatan, dan sebagainya.

Para praktisi Praktik Cerdas yang dianggap paling menonjol dan memiliki peluang besar untuk direplikasi di berbagai daerah lain akan diundang untuk memaparkan inisiatif mereka dalam Diskusi Regional Adaptasi Terhadap Perubahan Iklim untuk Pulau-Pulau Kecil di Kawasan Timur Indonesia.

Informasi mengenai praktik-praktik cerdas dapat dituliskan di dalam matriks terlampir, dan dapat dikirimkan ke afdhalia@bakti.org paling lambat **31 Agustus 2011** Informasi juga dapat dikirimkan melalui Fax ke 0411-3650323 atau melalui Pos ke alamat Yayasan BaKTI, Jl. Dr. Sutomo No. 26 Makassar, Sulawesi Selatan 90113.